

13/04/2018

Pudahuel prepara proyecto piloto en delitos VIF

La Unidad de Atención a Víctimas y Testigos (URAVIT) de Pudahuel inició el proceso de implementación de un proyecto piloto en el Servicio de Atención de Urgencia de Alta Resolutividad (SAR) La Estrella, que busca mejorar calidad de la prueba en casos de violencia intrafamiliar tramitados por la fiscalía local.

Este proyecto se enfoca en capacitar a enfermeros y doctores del SAR La Estrella; el cual según las estadísticas, tiene una alta prevalencia de casos VIF cuyas víctimas concurren al lugar para constatación de lesiones.

La iniciativa consiste en dotar de cámaras fotográficas al recinto para que personal de salud haga el registro de las lesiones, de manera de asegurar una prueba de calidad para las actuaciones futuras del ente persecutor.

"Esta foto, que es de buena calidad, va a enviarse de forma digital a la fiscalía y ellos van a poder llevar este elemento probatorio a control de detención o formalización del imputado y la víctima se va a sentir más protegida en el sentido de que rápidamente se hizo una constancia de sus lesiones y eso se va a utilizar para el proceso judicial" explicó la jefa regional de URAVIT Olga Pérez.

Las primeras dos capacitaciones se realizaron el 4 y 11 de abril pasado, y tuvieron como expositoras de la fiscalía a la Asistente Social Daniela Menay y la fiscal de Pudahuel María Teresa Herrera, además de dos peritos del Servicio Médico Legal. La médico urgencióloga Mariela Garay, jefa del turno diurno valoró el proyecto y capacitación porque "es importante que se han fijado en la realidad local, la realidad del centro, y poder ayudar a las pacientes que han sido sometidas a violencia", explicó. Por otra parte, la explicación sobre la toma de fotografías y su importancia en la descripción y análisis estuvo a cargo de la doctora Vivian Bustos, médico legista y criminalista del Servicio Médico Legal.

"Se está haciendo un cambio de dos niveles uno es sacando las fotografías y otro mejorando la descripción, claramente el rendimiento que se puede obtener de estos exámenes de lesiones va a ser mucho mejor de lo que se ha podido conseguir hasta ahora", dijo la doctora Bustos.

El próximo 18 de abril el alcance de este proyecto será presentado al Fiscal Nacional Jorge Abbott en el marco de un encuentro con fiscales jefes y el alto mando de carabineros de la jurisdicción Occidente.

